

REUNIÓN MATERIA GEOGRAFÍA

Una vez recibido el listado con la relación de profesores que imparten Geografía en los CEPA este año, se les envió un correo electrónico el miércoles 5 de octubre de 2022 presentando al responsable de la materia (el que suscribe) e invitándoles a responder al correo remitido para concertar la reunión informativa. Los centros que a priori iban a estar interesados eran 3, en concreto, los CEPA Oriente Interior, Avilés y Noroccidente. Sin embargo, no hubo ninguna respuesta.

El lunes 17 se remitió otro correo a los tres profesores reiterando mi entera disposición para reunirnos en función de sus horarios, presencialmente o en línea, o para aclarar cualquier duda a través de correo electrónico o llamada telefónica. Únicamente respondió la responsable de Geografía PAU en el CEPA Avilés indicándome que ya tuvimos la reunión el curso pasado y que si no cambiaba nada de la prueba ni de los contenidos no era necesario reunirnos. Tras responderle, comentó que no hacía falta realizar la reunión pero que quería estar al corriente si había cambios relevantes de última hora. En principio, no va a haber cambios respecto a los contenidos ni al examen, pero me comprometí con la profesora a hacérselo saber si así no fuera.